



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 090
05 de abril de 2022

Taller de locución

La Radio Universitaria de la Universidad Central del Ecuador, tras dos años de pandemia abrió sus puertas para llevar a cabo el pasado sábado 2 de abril de 2022 el III Taller de Locución como resultado de la convocatoria realizada. El objetivo fue fortalecer los conocimientos en locución de los estudiantes de diferentes facultades para conformar el nuevo grupo de las voces oficiales de la Radio.

Diana Borja, docente de la Facultad de Artes y encargada de dictar el taller, abordó las temáticas de técnica vocal, signos de puntuación y tipos de locución. Se destacó la importancia del lenguaje radiofónico y el uso de varios elementos como: la articulación, dicción, fluidez, entonación, tono, timbre, intensidad, vocalización, proyección de voz, pausas y respiración.

De acuerdo al cronograma, las y los estudiantes realizaron actividades lúdicas, visitaron la cabina de radio ubicada en la Dirección de Comunicación y compartieron experiencias sobre lo aprendido.

P. G.

